

Allerlei Geschichten vom kleinen neugierigen Jakob.

---

In einem Dörfchen, ganz nahe bei Nürnberg, gab es einen kleinen Jungen, der Jakob hieß, und welcher so neugierig war, daß man kaum im Stande war, etwas vor ihm zu verbergen. Nie ging er anders, als auf den Fußspitzen, damit ihn Niemand hören sollte, und eh' man sich's versah, war er neben einem, um zu lauschen, was man sprach. Jedermann fürchtete ihn und schickte ihn fort, wie einen gefährlichen Spion.

Kam er in ein Haus und grüßte die Leute, so dankte man ihm nicht, sondern fragte gleich: Was suchst Du hier? Willst Du vielleicht horchen, was vorgeht? — Geschwind packe Dich fort! — — Beschämt mußte er sich trollen.